



SÉMINAIRE

28 novembre 2012
CAEN

→ RÉSIDENCES D'ARCHITECTES EN MILIEU RURAL

un projet culturel,
une dynamique de territoire

Etienne Debré

Président de la maison de l'architecture
de Basse-Normandie

Kléber Arhoul

Directeur régional des affaires culturelles
de Basse-Normandie

ont le plaisir de vous inviter à participer
au séminaire de restitution des

→ **RÉSIDENCES D'ARCHITECTES EN MILIEU RURAL**

**un projet culturel,
une dynamique de territoire**

mercredi 28 novembre 2012

de 9h à 17h

à la DRAC de Basse-Normandie - Chapelle
13 bis rue de Saint-Ouen à Caen.

Cette journée s'inscrit dans le cadre de la signature par la DRAC et la DRAAF de Basse-Normandie d'une convention 2012/2014 en faveur du développement culturel en milieu rural, et prolonge les travaux des 6 régions pilotes sur l'expérimentation en faveur du monde rural réunies à Caen à l'initiative du ministère de la Culture et de la Communication et celui de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt.

inscription obligatoire

maison de l'architecture de Basse-Normandie
5 place Saint-Martin, Caen
02 31 24 06 81
maisonarchibn@wanadoo.fr
www.ma-lereseau.org/basse-normandie

Les résidences d'architectes sont menées par la maison de l'architecture de Basse-Normandie à l'initiative de la DRAC de Basse-Normandie et avec le soutien de la Région Basse-Normandie, en collaboration avec le rectorat de l'Académie de Caen, la DRAAF de Basse-Normandie, le Parc naturel régional des marais du Bessin et du Cotentin, le Parc naturel régional du Perche, le Parc naturel régional Normandie-Maine, les CAUE de la Manche, de l'Orne et du Calvados, et les communes d'accueil.

